
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
Stadt Fürth 
Direktorium 
 
 
 
 
per Mail 
 
 
                                                                                                            Fürth, den 17.10.2019 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
Namens der CSU-Stadtratsfraktion stellen wir zum nächsten Bau- und Werksausschuss fol-
gende 
 
 

Anfrage: 
 

 
Gibt es Planungen seitens der Stadt Fürth oder der Deutschen Bahn, Lärmschutzwände ent-
lang der Bahnlinie Fürth – Erlangen in Stadeln (insbesondere im Bereich Platanenweg und 
östliche Waldringstraße) zu errichten?  
 
 
 
 
 
                                                                      
 

                                                                              
gez.                                      gez.                                 …………………………. 
 
 
Dietmar Helm                       Ronald Morawski     Maximilian Ammon 
 
Fraktionsvorsitzender           Stadtrat                    stv. Fraktionsvorsitzender 


